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山 根 信 行 議 員（ 青 嵐 会 ） 質問方式：一括質問方式  

 

１ 尾道市域の既存ダムの治水活用について  

（1） 河川について水害の防止策が図られるよう、１級河川芦田川

水系において本年 5月 29日に国土交通省及び関係機関におい

て「芦田川水系治水協定」を締結し、一時的に洪水調整可能

容量を調整するため「利水容量」から確保し、事前放流等を

実施するとなっていますが、御調ダムは「治水ダム」の種別

になっていますが、今後の実務運用について考えがあれば伺

います  

（2） ２級河川藤井川水系竜泉寺ダムについて、「水系治水協定」の

締結は考えておられるか伺います  

（3） 国は、今後全国 109 の１級水系河川で、堤防の強化や水位計

設置も含め、地域の実情に応じた流域治水プロジェクトを策

定するといっていますが、尾道市としても、流域治水の強化

策の考えがあれば伺います  

 

２ みつぎグリーンランドの復旧について  

（1）みつぎグリーンランドの今後の展望について考えを伺います  

 


